
Результаты анкетирования в мае 2022 года. 

1. Согласно контракту обеспечением гимназии питанием занимается АО «Артис - 

Детское питание». 

Обучающимся предоставляется социальное питание: завтраки, обеды и полдники 

согласно цикличному меню, разработанному Комитетом социального питания 

Санкт-Петербурга. 

Кроме того, у обучающихся есть возможность приобретать буфетную продукцию 

согласно утвержденному ассортиментному перечню (выпечка, салаты, вторые 

блюда, гарниры, кондитерские изделия в заводской упаковке, соки, вода). 

2. Осуществлением контроля за организацией питания обучающихся, качеством 

доставляемых продуктов и соблюдением санитарно-гигиенических требований при 

приготовлении и раздаче пищи в гимназии занимается бракеражная комиссия, 

утверждаемая приказом директора гимназии. Деятельность бракержной комиссии 

определяется Положением о бракеражной комиссии. 

3. Функцию административно-общественного контроля за организацией и качеством 

питания обучающихся гимназии выполняет Совет по питанию, чья деятельность 

утверждается Положением о Совете по питанию, а состав – приказом директора 

гимназии сроком на 3 года. 

В рамках своей деятельности для осуществления функции родительского контроля 

(согласно методическим рекомендациям МР 2.4.0180-20) в мае 2022г. Совет по 

питанию провел дистанционное анкетирование обучающихся и их родителей с 

целью улучшения качества питания и выявления пожеланий родителей 

относительно меню и организации питания в ОУ. 

В анкетировании приняло участие 312 родителей (вместе с обучающимися).  

 



 

 

 



 

 

 

 



 



 



  

 



 

 

 
 

  



На вопрос «Если ребенок не питается в школьной столовой, то по какой причине», 

были даны следующие ответы: 

- не нравится (плохое качество еды; несъедобно, невкусно;  ; 

- не успеваю; 

- высокие цены в буфете;  

- по еде ползают мухи; 

- продается много шоколадок, газированных напитков, сладостей; 

- пищевая аллергия + нет замен для аллергиков на молоко и глютен; 

- маленькие порции; 

- не прожаренный шницель и шашлык; 

- в блюдах волосы, нитки от фартука; 

- отсутствие перчаток у сотрудников при раздаче; 

 

Родители (и обучающиеся) также высказали следующие предложения/ пожелания: 

- добавить больше фруктов, свежих салатов, кисломолочной продукции на завтрак 

и в буфете (как вариант – индивидуальная упаковка); 

- еда должна быть теплой/ горячей; 

- исключить из буфетной продукции сладости, шоколад, соки; 

- добавлять меньше сахара в кашу; 

- включить в рацион больше мяса и белковой пищи; 

- предлагать детям на выбор хотя бы два варианта блюд; 

- разнообразить меню; 

- улучшить уровень поставляемой продукции; 

- ввести спец. меню для аллергиков (!); 

- увеличить скорость обслуживания  в буфете; 

- увеличить контроль за качеством приготовляемых блюд; 

- привлекательный внешний вид у приготовленных блюд; 

- увеличить перемену для приема пищи. 

 

На основании проведенного анкетирования Советом по питанию были сделаны 

следующие выводы и приняты решения: 

1. Родители не знакомы с цикличным меню и ассортиментным перечнем 

буфетной продукции:  

• провести видео-экскурсию по столовой для группы родителей в начале 

нового учебного года,  

• на ближайшем родительском собрании ознакомить родителей с цикличным 

меню и ассортиментным перечнем по позициям, вызвавшим вопросы 

родителей. 

2. Направить пожелания родителей по меню в Комитет социального питания 

Санкт-Петербурга. 

3. Довести пожелания родителей до сведения представителей АО «Артис – 

Детское питание» и заведующей производством. 

4. Довести пожелания родителей до сведения членов бракеражной комиссии. 

5. Совету по питанию разработать план-график доступа родителей в столовую в 

новом учебном году. 

6. Усилить контроль за поставляемой продукцией и приготовленными блюдами 

(качество приготовления, условия хранения). 

7. Поднять вопрос о возможности приготовления еды для аллергиков. 


